
 
 
 
 

 

 

学校が再開されてから一か月が過ぎました。いろいろな制約がある中、子どもたちは元

気に学校生活を送っています。 

 

§６月２２日(月) 前期児童会役員、学級委員の皆さん、よろしくお願いします§ 

例年は、体育館での朝会にて児童会役員任命式を行

っていますが、新型コロナウイルス感染症予防のため、

今年度は放課に校長室にて前期児童会役員の任命式を

行いました。新しい仲間が増えた北小学校が、さらに

よくなるようにお願いします。 

  また、この日は学級委員の任命を各教室で行いまし 

 た。担任の先生から任命状が渡されました。学級のた 

めに貢献してくれることを期待しています。 

 

 

§６月２４日（水）3年生総合的な学習の時間で学びました§ 

３年生の総合の授業に、『折戸川にホタルを飛ば

そう会』の１１名の方が来校し、ホタルの一生と

川の環境について教えていただきました。ホタル

を保全するためには、ホタルを養殖するだけでな

く、ホタルが生息する環境（場）を保全していく

ことも大切であると学ぶことができました。今年

の折戸川でのホタル観賞は終わってしまいました

が、来年また、たくさんのホタルが折戸川に乱舞

する様子が見られることを願っています。 

  

 
§６月２６日（金）避難訓練を行いました§ 

緊急地震速報が発表され、地震が発生したことを 

想定した避難訓練を実施しました。「災害は、忘れた 

 頃にやってくる」「災害が起きた後どうするか」など 

を話題にし、命の大切さや私たちにできることは何 

かを、ご家庭でも話題にしていただき、家族で考え 

る機会をもっていただけるとよいと思います。   

令和２年 ７月１日 

日進市立北小学校 

  ７月号 

【校長先生から任命状が渡されました】 



 

§地域の方、保護者の方が見守ってくださっています§ 

 前回の日北小だよりで、「岩崎神明」の交差点の交通指導員の欠員についてお知らせを

しました。「地域のために」「子どもたちの安全のために」できることはないかと、山本

工務店さんや地域の保護者の方から連絡を受け、現在、子どもたちの登下校時にボラン

ティアとして交差点で見守ってくださっています。他にも、通学路の横断歩道で見守っ

てくださる保護者の方も見えます。その思いがとても嬉しく有

難く、感謝の気持ちでいっぱいです。 

これからも、できる時にできる方で助け合いながら子どもた

ちの安全を見守っていただければと思います。しかし、交通指

導員の欠員状態は続いています。交通指導員の希望をされる方

が見えましたら、市役所か学校に連絡していただきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症予防のため、毎日マスクを着用していると思います。こ 

れからますます暑くなっていきますが、夏場でもマスクを着用する日々は続きそうです。 

最近では、「マスク熱中症」という言葉をよく聞くようになりました。マスクの着用 

によって熱中症のリスクが高まることが心配されます。 

 

厚生労働省から、「新しい生活様式」における熱中症予防行動のポイントが出され 

ています。 

 従来の熱中症予防策に加えて 

・ 屋外で人と十分な距離（少なくとも 2m以上）が確保できる場合はマスクを 

外す。 

・ マスクを着用している場合は負荷の強い運動や作業を避け、喉が乾いていなく 

ても小まめに水分補給する。 

・ 適宜、マスクを外して休憩する。 

   など、3密を避けつつ、上記の対策を掲げています。 

 

特に、登下校中のマスク着用によって熱中症になる危険が心配されています。6月 

号で、熱中症を心配されるご家庭は「保護者の方の判断」で登下校中はマスク不着用 

でも構いませんと、お伝えしました。最近の暑さから熱中症のリスクも考え、学校で 

は下校時に「マスクを外してもいいが、外した場合は不要な会話をしない」と、職員 

が子どもたちに呼び掛けています。ご家庭でもマスクを外して登校させる際は、不要 

な会話を避けるようご指導をお願いします。 

また、学校ではほとんどマスクを着用して生活しています。マスクによる熱中症を 

避けるためにも、例年以上に水分補給ができるよう、多めにお茶を持たせてください。 

感染症予防と熱中症予防を両立させながら、この時期を乗 

り越えていきたいと思います。 

    


